
　

今
年
も
新
年
を
迎
え

て
、
数
多
く
の
方
が
初
日

の
出
や
神
社
仏
閣
等
で
一

年
の
祈
願
を
さ
れ
た
こ
と

と
思
い
ま
す
。

　
お
願
い
ご
と
の
中
で
も
一
番

大
変
な
の
が
、
流
れ
星
へ
の
願

い
で
す
。消
え
る
ま
で
に
３
回

唱
え
る
と
そ
の
願
い
が
叶
う
と

い
う
の
で
す
が
、
ほ
と
ん
ど
の

流
れ
星
は
0.2
秒
ほ
ど
で
消
え
て

し
ま
い
ま
す
。１
秒
に
も
満
た

な
い
の
で
は
、
願
い
ご
と
は
い

え
ま
せ
ん
。ま
た
、長
く
流
れ
る

火
球
や
隕
石
と
し
て
落
下
す
る

も
の
は
、
１
０
０
年
に
一
度
く

ら
い
し
か
な
い
そ
う
で
す
。

　
一
般
に
見
ら
れ
る
流
れ
星
の

大
き
さ
は
、
時
間
か
ら
計
算
す

る
と
大
豆
よ
り
も
小
さ
い
そ
う

で
す
。で
す
か
ら
、ほ
と
ん
ど
が

地
上
に
着
く
ま
で
に
燃
え
尽
き

て
し
ま
い
ま
す
が
、
直
径
１
ミ

リ
以
下
の
塵
は
毎
日
の
よ
う

に
、
地
球
の
ど
こ
か
に
落
ち
て

い
る
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。

　

も
し
大
気
圏
が
な
か
っ
た

ら
、
地
上
に
宇
宙
の
塵
や
星
屑

が
高
速
で
降
っ
て
き
て
し
ま
う

の
で
す
。地
球
の
大
気
が
私
達

の
生
命
を
守
っ
て
く
れ
て
い
る

と
思
う
と
、
自
然
と
流
れ
星
に

手
を
合
わ
せ
て
し
ま
い
ま
す
。

　
年
頭
に
あ
た
り
、
会
員
の
皆

様
が
ご
健
勝
で
ご
活
躍
さ
れ
ま

す
こ
と
を
祈
念
す
る
と
と
も

に
、「
区
商
連
ニ
ュ
ー
ス
」へ
の

変
わ
ら
ぬ
ご
支
援
、
ご
協
力
を

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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年頭挨拶

お客様の心がわかる商店街づくり練馬区長
前川 燿男

練馬区商店街連合会
会長　篠 利雄

　明けましておめでとうございます。
　新春を迎え、練馬区商店街連合会の皆様におかれましては、今年にか
ける決意を新たにしていらっしゃることと思います。
　貴連合会の皆様には、日頃から、区政に特段のご高配を賜り、心から
感謝申し上げます。
　昨年は、８回目となる「まちゼミねりま」が開催され、1,100人を超える方
が受講されるなど、大きな成果を上げられています。私も参加し、この取
組みの魅力を改めて実感しました。また、下練馬宿まつりや江古田音楽祭
など、地域の歴史や文化などを活かした特色ある商店街の活動に加え、
新たに、大泉ボタニカルアート展や中村橋 Art 街歩きなど、地域資源を活
かした商店街の魅力発信事業にも取り組まれています。練馬江戸栗プロジ
ェクト、パンカーニバルなどの個店同士が連携した取組みも毎回工夫を凝
らして展開され、区民の皆様から好評を得ていることを嬉しく思っていま
す。こうした積極的な商店街の活動に、心から敬意を表したいと思います。
　早いもので、私の区政も、５年８か月が経過しました。この間、区民の皆様
にお約束した通り、練馬区を更に発展させるため、全力を尽くしてきました。
　なかでも、商店街の振興は重要な課題です。商店街は、区民生活には
無くてはならない存在であり、まちの賑わいや魅力を生み出しているのも
商店街の皆様です。そのため、商業者の皆様の熱意ある活動を最大限に
応援し、商店街全体の魅力向上に繋げていく必要があると考えています。
区の支援についても充実を図り、商店街の活性化に向けて、貴連合会の皆
様と力を合わせ、魅力ある個店づくりや特色ある商店街づくりに取り組ん
でまいります。引き続き、貴連合会の皆様のご理解とご協力を心からお願
い申し上げます。
　結びに、練馬区商店街連合会の益々の発展と、篠会長をはじめ会員の
皆様の一層の活躍と商売繁盛を心から祈念申し上げ、新春の挨拶といたし
ます。

　明けましておめでとうございます。
　新年を寿ぎ、本年が会員の皆様にとりまして、希望に満ちた1年となります
ように、心からお祈り申し上げます。
　さて、世界情勢は目まぐるしく変化しており、今年は動きの激しい年になる
予感を強くしております。米中の貿易摩擦に加え、年頭に報じられた米国とイ
ランとの間の緊張関係が世界中に不安感を助長しました。日韓関係も気にか
かります。
　新聞によりますと、経団連・経済同友会・日商のトップの年頭所感は、「好
調さは変わらないだろう」、「成長の勢いは落ちるが悲観的なことはない」、と
いうものでした。「将来への不安が消費者の財布のひもを締めている」という
指摘もありました。
　実際、消費者の財布のひもの固さは、大手百貨店の初売りに表れていま
す。売り上げが前年の実績を下回ったということであります。消費税増税によ
る買い控えの影響に加え、訪日外国人による消費の失速などが響いたようで
す。ただ、「値下げになっていない定価販売の商品でも、長く使えるものは買
う傾向が強まっている」、ということであります。
　このように、お客様の買い物に対する趣向は大きく変化しております。変化
への対応として商店街に、今、求められているのは、商品やサービス提供の
充実だけではなく、地域に必要なコミュニティ機能を適切に遂行していくこと
である、と存じます。
　常に新しいものに挑戦しお客様と新たな感動を共有しなければ、商品が売
れ続けることも商店街の活性化もありません。大事なのは、自らの地域に目
を向け、自身の問題として、自分たちの力で問題を解決していく気概でありま
す。人と人、人と地域の結びつきから商店街のあるべき姿が見えてきます。
　地域に尽くしてこそ商店街であります。本年は、地域に根ざしたお客様の
心がわかる商店街づくりを推進したい、と考えております。会員の皆様のご
理解とご協力をお願いする次第であります。
　むすびに、会員の皆様の健勝と商売の繁盛をご祈念申し上げ、年頭の挨
拶といたします。

令和２年
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

第
10
ブ
ロ
ッ
ク

武蔵関
商栄会

井口博一

武蔵関駅前
通り商店会

小久保 浩一

関一商興会

嶋津泰男

立野通り
商店会

伊坂史郎

武蔵関駅
北口商店会

村上剛博

石神井小関
商栄会

木下　昇

上泉えびす
通り商店会

市倉　浩

上石神井
商店街（振）

大路和博

西大泉
商交会

内堀　聡

東大泉仲町
銀座商店街

岸　裕三

南大泉
商愛会

鈴木昌一

井頭商店会

小池聡司

東大泉
商栄会

貫井武彦

大泉学園駅
南口商店会

梶野文樹

学芸大前通り
商店会

木村廣司

北大泉
商栄会

下山正躬

第
８
ブ
ロ
ッ
ク

第
９
ブ
ロ
ッ
ク

土支田地蔵通
り商店会

渡辺　尚

ＩＭＡ
専門店会

間宵    薫

旭町一丁目
商店会

平野克義

光が丘ＩＭＡ
南館商店会

会長代行 小林紀子

第
１
ブ
ロ
ッ
ク

江古田銀座
商店会

内田憲之

旭丘文化通り
商店会

田村憲胤

旭丘銀座
商店会

中村朋夫

江古田駅北口
商店会

佐久間利和

旭丘東
商店会

石田一三

日大通り
商店会

内田広光

旭丘千川通り
商店会

北村一孝

江古田市場
通り商店会

林  与志雄

旭丘中央
商栄会

谷本正樹

練馬弁天通り
商店会

木村順一
第
２
ブ
ロ
ッ
ク

練馬駅北口
振興会

星　正一

桜台北口
商店会

三浦宏起

大門通り
商店街（振）

鎌田裕光

豊南新交会

武内　清

練馬銀座
本通り商店会

渡部正和

桜台商業
協同組合

花房隆一

第
３
ブ
ロ
ッ
ク

おとり様
商店会

清水利明

豊玉庚申通り
商栄会

酒井理之

練馬駅前本
通り商店会

伊藤参仁

練馬アーケード
商店会

山村晴彦

練馬駅前中央
通り商店会

鼻和康一

練馬駅前
商店会

渡邉眞一

豊玉北中
商栄会

園部浩一

南蔵院通り
中村東栄会

村澤祥二郎

第
６
ブ
ロ
ッ
ク

練馬春日町
サンリーム商店街

高瀬　繁

春日町富士街道
商店会

武井茂丈

春日町一丁目
商店会

細田耕太郎

エリム春日町
商店会

甲斐耕一

豊島園
商店会

沢田豊彦

北栄会

早川紀一
第
７
ブ
ロ
ッ
ク

長命寺通り
商店会

本橋政男

共栄商店会

田中長二

田柄神明
商店会

上野撤也

きたまち
商店街（振）

神谷基道

ハッスル通り
商店会

矢崎邦彦

篠　孝利

氷川台
商店会 早宮商店会

山㟢弘雄

地下鉄赤塚駅
前商店会

上野正夫

北一商店街（振）

奥墨　徹

ニュー北町
商店街（振）

大野裕之

第
５
ブ
ロ
ッ
ク

第
４
ブ
ロ
ッ
ク

富士見台本町
通り商店会

大野晴央

富士見台
みのり商店会

宇多川　勝

南ケ丘
商店会

内藤清吾

中村橋駅前
通り貫商会

小泉博文

練
馬
区
商
店
街
連
合
会　

役　

員

武蔵関駅前
商工会

会　計

髙橋佳子

大泉学園町
商店会

副会長

小川善昭

高松町造
商店会

役　員

長谷川菊子

サンツ中村橋
商店街（振）

副会長

江村健二

大泉学園町
商店会

役　員

佐藤公明

ロードふじみ
商店会

副会長

荒木正巳

練馬一の日
商店会

監　事

川瀬要蔵

氷川台駅前
商店会

副会長

梨元伸幸

石神井公園
商店街（振）

監　事

八方清文

富士見台
商栄会

副会長

鈴木政信

上石神井
商店街（振）

常任相談役

湯山　茂

下石神井
商店街（振）

会　計

石川　大

平和台中央
商店会

会　長

篠　利雄

栄町本通り
商店街（振）

副会長

仲田守宏

春日町本通り
商店会

副会長

小泉徳明

商泉会

小林利生

監　事

あけまして
おめでとうございます
 

練馬区商店街連合会
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楽
しい

コト
いっ
ぱい、

うれしいコトいっぱいのショッピングセンター

光が丘IMAショッピングセンター

お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

ホームページ作ります!
● 原稿  ●  撮影  ● メールアドレス
● ドメイン／サーバー　
1年目は、制作費も含めて10万円
2年目以降は、年間3万円

※価格は税別

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋のタウン誌を発行しています。

協同クリエイティブ  ☎3975-7143
http://www.kacce.co.jp

★プラス２万円で
  「自分でお知らせが書き込めるタイプ」も好評です！

すべて
おまかせ！ （5ページ以内）

1,200人が当選！
―「お客様ありがとうフェア」開催―

Report︎▶︎

　商店街における消費喚起および利用促進を図るとともに、世界都市農業サミッ
トの開催機運を高めるため、会員店舗を利用したお客様を対象とした「お客様あ
りがとうフェア」を開催しました。消費税増税対策として練馬区の補助により特別
に実施したものです。
　開催期間は、令和元年10月21日から11月8日までの19日間。57商店会、
1,186店舗の参加を得ました。フェア期間中に配布した応募券付きチラシの枚数
は123,000枚、応募頂いた数は12,911枚でした。
　11月15日、練馬区役所商工係立会いのもと区商連役員6名で抽選行い1,200
名の当選者を決定しました。当選者の内訳は、特賞300名、１等400名、2等
500名です。景品は、練馬産農産物の加工品、JAクーポン券および練馬区内共
通商品券等で、1・２等当選者へは11月22日ゆうメールで、特賞当選者へは11
月25日ゆうパックで送付しました。
　事務局には、当選者から喜びの声が多数寄せられました。

あけましておめでとうございます。
　　　本年もよろしくお願いいたします。

あなたの街の〈 信用金庫 〉〈 JA東京あおば 〉は、
練馬区内共通商品券の換金業務に協力しています。

芝信用金庫
上井草支店・田柄支店

東京東信用金庫
江古田支店

西武信用金庫
大泉支店

朝日信用金庫
大泉支店

東京シティ信用金庫
石神井支店

西京信用金庫
練馬支店・江古田支店・北町支店・大泉支店・富士見台支店・氷川台支店

石神井台支店・上井草支店・保谷支店

東京信用金庫
中村橋支店・練馬支店・大泉支店・武蔵関支店・土支田支店

上板橋支店

城北信用金庫
谷原支店・平和台支店

上石神井支店

巣鴨信用金庫
江古田支店・練馬支店・田柄支店・東武練馬支店・土支田支店

平和台早宮支店・光が丘支店

きらぼし銀行
石神井支店・大泉支店

上石神井支店

ＪＡ東京あおば
練馬春日町支店・中村橋支店・桜台支店・高松支店・田柄支店・豊玉支店・平和台支店

石神井支店・関町支店・富士見台支店・大泉支店・東大泉支店・西大泉支店

   区商連の動き 令和元年10月～12月

10月20日（日）　午前10時より、としまえんで
開催された、第42回練馬まつり・産業見本市ね
りまEXPO2019に出展。共通商品券のPRと販
売・まちゼミ体験を行う。
10月23日（水）　午前7時30分より、サンコー
72カントリークラブで、第30回チャリティゴル
フ大会記念大会を開催。参加数7商店会、14組
48名参加。
10月24日（木）　午後6時30分より、練馬商人
会実行委員会を共用会議室で開催。第9回まち

10月3日（木）　午後3時より、商連会計検査を
区商連内会議室で開催。平成31年度前期会計
検査を行う。
10月7日（月）　午後1時30分より、合同三役会
を共用会議室で開催。商連、令和元年度前期収
支状況について、練馬まつり・産業見本市、チャ
リティゴルフ大会の開催について、商業まつり招
待会の開催結果について等を協議。引き続き、午
後２時30分より、商連定例理事会を同会場で開
催。三役会と同議題について協議。

ゼミの開催について等を協議。
11月7日（木）　午後1時30分より、合同三役
会を共用会議室で開催。第42回練馬まつり・練
馬産業見本市2019の出展結果について、第30
回チャリティゴルフ大会の開催結果について、理
事会・忘年会の開催について等を協議。引き続
き、午後2時30分より、商連定例理事会を同会
場で開催。三役会と同議題について協議。午後
4時より、広報委員会を同会場で開催。「区商連
ニュース」第237号発行について、および「区商
連ニュース」第238号の編集方針について協議。
11月15日（金）　午前10時より、お客様ありが
とうフェア抽選会を共用会議室にて開催。
11月26日（火）　午前11時より、篠会長および

チャリティゴルフ大会実行委員長が練馬区社会
福祉協議会を訪ね、チャリティ贈呈金91,487円
を寄付した。
12月5日（木）　午後6時より、第30回チャリティ
ゴルフ大会反省会を共用会議室にて開催。第30
回大会収支決算報告。反省会終了後、懇親会
開催。
12月9日（月）　午後4時より合同三役会をホテ
ルカデンツァ光が丘で開催。新年賀詞交歓会の
開催について、年末年始対応について等を協議。
引き続き、午後5時より商連定例理事会を同会場
で開催。三役会と同議題について協議。午後6時
より、商連理事会忘年会をルミエールで開催。

練馬みどりの葉っぴい基金

問合せ：練馬区みどり推進課　詳しくは区ホームページへ➡︎

練馬のみどりを未来へつなぐ
３つのプロジェクトがスタート!

みなさまのご支援をお寄せください。

●ゆうちょ銀行
　（郵便局）での払込み

専用の払込取扱票をご
利用ください。払込手
数料はかかりません。

●クレジットカード決済
ふるさと納税サイト 

「ふるさとチョイス」の
「練馬区」のページから
利用できます。

●税額控除のご案内
ふるさと納税による
税額控除や寄付金控
除を受けることがで
きます。
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東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら�⇒�http://www.toshinren.or.jp

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに
掲載しています。原稿用紙に写真を添えて、お寄
せください。お待ちしてます！
区商連事務局�☎ 3991-2241��FAX�3991-2276
http://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist2019年10月～2020年1月

会
 10月23日（水）〜27日（日）　練馬銀座本通り商店
ハロウィン2019�QRコードを探せ！

　昨年好評だった商店会のスマホアプリを
利用したハロウィンイベントを今年も開催しま
した。地図を手掛かりに商店会に貼られた４
つの QRコードを探してスキャンすると、ハ
ズレ無しの抽選でお菓子をもらえます。練
馬の有名洋菓子店の焼菓子が当たるの
で、大人も子どもも大いに盛り上がりまし
た。今年は開催期間を長くしたため参加者も多く、商店会の賑
わいにも繋がりました。 （報告者：渡部正和）

　共栄商店会・橋戸町会・橋戸会の三団体合
同の新年会を開催しました。商店会で毎年行わ
れる盆踊りや秋祭り、秋のマルシェなど、たくさ
んのイベントを町会の皆様のご協力をいただき
運営しています。今回、新年会としては初めて
の合同開催となりましたが、商店会と地域の
方々の結びつきの大切さを改めて感じることが
できました。地域の方々と一緒に発展できるよ
う、これからもイベントを開催していきたいと思
います。 （報告者：合屋太郎）

2020年1月9日（木）
 共栄商店会・橋戸町会・橋戸会

新春合同新年会

10月26日（土）　江古田３商店会合同
2019江古田はひとつ�ハロウィンパーティー

　栄町本通り商店街振興組合・江古田市場通り商店
会・江古田駅北口商店会の3商店会合同で開催しま
した。晴天に恵まれ、ぽかぽか陽気の中、思い思い
に仮装したお子様が訪れました。各商店会にスタンプ
所を設け、シートにスタンプを押すとその場でお菓子
を1個プレゼント。3か所のスタンプ所の他に、参加
申し込みのあった個店でもお菓子を配布しました。西
京信用金庫江古田支店前には、特製ハロウィンパー

ティー用の装飾を設置。記念撮影を待つお子様で長蛇の列ができました。お子様の参
加人数は1,000人以上でした。 （報告者：栄町本通り商店街振興組合　仲田守宏）

　当日はあいにくの雨で、「ハローキティ！ ４５周年ミニステー
ジ」も栄町会館に変更となりました。各回満員で、先着２００
名のお子様にハローキティの特製記念品をプレゼント。みん
なで歌を唄ったり楽しい劇に興奮して立ち上がってしまう子ど
もの姿も。雨の中これだけ集まっていただき、商店街もます
ますヤル気がでてきます！ スタンプラリーも急遽テントを張っ
ての実施となりましたが、多くのお客様が参加し、先着４００
名様にお菓子プレゼント。特賞の有名テーマパーク入場券
をはじめ鉢植え、丈夫なゴミ袋などが当たるガラガラ抽選会は、19時前には全ての景
品が終わりました。 （報告者：仲田守宏）

11月23日（土）　栄町本通り商店街振興組合
江古田ナイトバザール

11月24日（日）　共栄商店会
共栄商店会マルシェ

　朝から雨が降り続きましたが、開催予定時刻には雨も止
み、陽射しも出てイベント日和になりました。地元農家さん
のご厚意により、産地直送野菜の特別販売を行いました。
マルシェご利用のお客様には福引券を配布し、福引大会も
同時開催。会員のお店では物販を行い、商店会では子ども
たちに無料で風船を配布しました。時間ギリギリまで実施で
きるか悩みましたが、橋戸こども太鼓の演奏も無事行うこと
ができ、イベントは大盛況に終わりました。今年の反省点を
来年に生かせるよう、イベントを改善し盛り上げていきたい
と思います。 （報告者：合屋太郎）
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商店会紹介
＃038

南大泉商愛会
創立：昭和27年４月
会長：鈴木�昌一�
会員数：77
（令和2年1月）

11月24日（日）　北一商店街・きたまち商店街・ニュー北町商店街
下練馬宿まつり��練馬だいこん献上絵巻再現劇

　「将軍さまのおな〜り〜」のかけ声のもと、将軍綱吉ら
に扮した一行が商店街を練り歩き、練馬だいこん献上
絵巻の再現劇を３か所で行いました。初年度の一昨年
は、徳川宗家18代当主の徳川恒孝氏による講演会を
開催。再現劇は昨年に続く２回目で、同事業の集大成
となりました。挨拶したニュー北町商店街振興組合の大
野裕之理事長は「来年は少し違う形になるかもしれませ
んが、練馬大根を使ったイベントは続けていきたい」と話
しました。当日用意された練馬大根200本は、ファーム
渡戸が提供。再現劇の終了後、スタンプラリーの景品
として配られ、大変喜ばれました。出演者は、公募で
選ばれた人や地元の有志が協力。鷹匠役と本物の鷹も
登場しました。出演者一同、「楽しくできました」と笑顔
がこぼれました。

商店会の様子

商愛会まつりの様子

　ハズレ券がないとあって、地域の住民に大好評。「お
客様を待たせないように、4台のガラポン（抽選器）で
対応しました」と鈴木政信会長。景品は、１等のコン
サートペア招待券のほかに日本酒や缶ビール、トイレッ
トペーパー、サラダ油などが当たります。１等を当てた
親子連れは「おばあちゃんにあげます！」とにっこり。「いっ
ぱい当たって、何をもらっていいかわからない」と感激の
声も。今年は、例年行っていた焼きそばとお菓子のつ
かみ取りがなく、替わりにポップコーン（ 50円）と綿あめ

（ 100円）を販売。抽選後に多くの親子連れが訪れ、
賑わっていました。「笑顔と心をつなぐ街」という商店街
のキャッチフレーズ通り、子どもから高齢者まで笑顔あふれる温かい雰囲気でした。

12月15日（日）　富士見台商栄会
歳末ガラポン抽選会


